

D.C. Favorece a Acusados de Crímenes con Amnistía

La aprobación de la amnistía por parte de la Democracia Cristiana y su aliado el PCN tiene dos objetivos fundamentales para el Presidente Duarte: eximir de culpa a sus amigos por los crímenes cometidos y apa-

rentar que está cumpliendo con "Esquipulas II", aunque para el pueblo no signifique nada en términos reales de paz y justicia.

Así lo manifiestan Fermín García Guardado y Adrián Esquino Lisco,

Presidente y Presidente Vitalicio de la Asociación Nacional Indígena Salvadoreña (ANIS), al señalar que la amnistía "no es más que otro beso de Judas" para el pueblo salvadoreño.

Declara Esquino Lisco que "para perdonar hay que ser noble y sincero, y este gobierno no tiene nada de eso".

Agrega que al Presidente Duarte "siempre le ha válido poco el dolor del pueblo, con tal de mantenerse en el poder; no le importa cometer los actos más humillantes de sumisión, si a cambio va a seguir gozando de los privilegios mal adquiridos que ese

—Favor pase a la página 60.

Amnistía Total Exigen Exiliados Nicaragüenses

Amnistía total y un verdadero cese al fuego en Nicaragua exige un grupo de jóvenes que ayer por la mañana trataron de entrar a la embajada de ese país en San Salvador para con-

versar con el Encargado de Negocios y entregarle un pronunciamiento.

Los jóvenes, cuyas edades oscilaban entre los 18 y los 20 años, dije-

—Favor pase a la página 65.

Duro Castigo a Testigos Falsos Piden Abogados

Los testigos falsos han aumentado debido a la flojedad de algunos tribunales de lo Civil y de lo Penal, en los que si quiera se les lee a las partes las responsabilidades en que incurrirán al

prestar testimonio, afirman abogados litigantes en el Centro Judicial "Isidro Menéndez", al pedir severo castigo para estos delincuentes.

Señalan que en mu-

—Favor pase a la página 33.

Cese Fuego: Estrategia Para la Toma del Poder

El cese de fuego es una estrategia de la subversión, como parte de la llamada guerra prolongada, orientada a la toma del poder por la vía de las armas, denunció el coronel Roberto Esco-

bar García, diputado por el Partido Auténtico Institucional Salvadoreño (PAISA).

Al referirse al cese de hostilidades unilateral

—Favor pase a la página 33.

Congreso Farmacéutico: Expondrán Errores del Cuadro de Medicamentos

Los errores que tiene el Cuadro Básico de Medicamentos Esenciales que El Salvador ha aceptado por presiones de la OMS y la OPS, expondrá la Dra. María Consuelo Hidalgo, durante el Quin-

to Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas.

Así lo afirmó el Dr. Romeo Majano Araujo, coordinador general del

—Favor pase a la página 67.



DÍA DE LAS BRUJAS. La Asociación de Magos Salvadoreños celebrará el "Día de las Brujas" el sábado 31 de octubre, en la sede de Assistenza Italiana, contiguo al Hotel Siesta, donde realizarán actos de magia. Informan, de izquierda a derecha: los magos Ballí, Moisés y Adino.

Círculo Mágico Celebra el "Día de las Brujas"

Para muchos ha resultado curioso ver en algunas cédulas de identidad personal que su portador tiene como profesión la de "Artista Ilusionista". Sin embargo, esto es sólo una muestra de que la magia ha pasado de ser una actividad para aficionados selectos, para convertirse en una profes-

sión, en un arte humanista.

Así lo expresan a EL DIARIO DE HOY magos locales al señalar que la magia y la prestidigitación son una profesión sana y agradable.

El Sr. Fausto Cristóbal Balibrera, conocido

—Favor pase a la página 59.



EXPLICAN SISTEMA. Los Lics. Joaquín Fernández, de Teletón, y Ricardo Adolfo Escalante, de ABANSA, informan sobre el Sistema Bancario de Recolección durante la V Teletón el 30 y 31 de este mes. 11 bancos, 8 tarjetas de crédito y 61 cajas de crédito rural estarán al servicio de la Teletón durante 27 horas.

Empleados de Escuela de Ciegos Contra el ISRI

Empleados de la Escuela de Ciegos se pronunciaron ayer contra una disposición del Instituto de Rehabilitación de Inválidos (ISRI) mediante la cual pretende obligar a que el director del establecimiento sirva seis horas diarias continuas por un sueldo que no pasa de los mil quinientos colones.

En un manifiesto, firmado por más de cincuenta empleados, se pronuncian en contra de esa medida que a partir del próximo año quiere poner en práctica el ISRI.

Los empleados anticiparon que dicha disposición ocasionará problemas, por cuanto no se encontrará un profesional capaz y de prestigio que por ese salario quiera sacrificar ese tiempo. Los empleados creen que la medida más puede deberse a una maniobra política de sectores interesados que pretenden llevar a su gente a establecimientos como ese.

Scouts Harán Campamento Nacional

La Asociación de Scouts de El Salvador realizará durante diciembre el XVII Campamento Nacional de Patrullas (CANAPA), al que asistirán aproximadamente 2000 scouts del país, informa René Varela Golcherzt, comisionado nacional scout.

Agrega que para organizar mejor dicho Campamento, se invitan a los Jefes Scouts de Zonas, Comisionados de Provincia, Comisionados de Distritos, Coordinadores de Grupos y Coordinadores de Tropas de todo el país a una reunión urgente que se realizará el 1 de noviembre a las 11 de la mañana en la Casa Scout de San Salvador.

Escolares se Ocupan en Limpiar y Pintar Tumbas

Hasta 30 colonos diarios están devengando los jóvenes que al terminar sus clases se han dedicado a limpiar y pintar tumbas en los cementerios capitalinos. Para el trabajo utilizan pico, piocha y un par de recipientes

de lata para llevar agua y regar las plantas. Salvador Aquino, de 15 años, y Edwin Edgardo Salguero, de 12, viajan a diario desde Soyapango hasta el Cementerio Ge-

—Favor pase a la página 65.

Terroristas no Irán a la Reunión en México

Por considerar al régimen de Duarte responsable de la muerte del coordinador de la Comisión de Derechos Humanos (no gubernamental), los terroristas anunciaron ayer que no concurrirán a una nueva reunión secreta que celebrarían con personeros del gobierno salvadoreño en

México D.F. Después de la fracasada reunión que sostuvieron delegados del gobierno de Duarte y los terroristas en Caracas, Venezuela, ambas partes acordaron llevar a cabo una reunión entre el 31 de octubre y el 4 de no-

—Favor pase a la página 55.



RECIBIRÁ PREMIO. El Dr. Reynaldo Galindo Pohl recibirá el Premio Nacional al Mérito Cívico 1987, el 5 de noviembre, por parte de entidades culturales del país.



ENTREGARÁN PREMIO. Presidentes de entidades culturales del país informaron que el 5 de noviembre entregarán el Premio Nacional al Dr. Reynaldo Galindo Pohl, en el auditorium de CAESS. Informan, de Izq. a derecha: Ing. León Enrique Cuéllar, del Ateneo de El Salvador; Dr. Alfredo Martínez Moreno, de la Academia Salvadoreña de la Lengua, y Don Emilio Paredes Alvarez, del Instituto Sanmartiniano.